

À Belle-Ile, des associations et des collégiens sensibilisent aux dangers des écrans

Le Télégramme - 06 février 2024

Des collégiens de Michel Lotte ont travaillé, pendant plusieurs semaines, sur le danger des écrans. Aux côtés d'associations de Belle-Ile, ils ont conçu des saynètes de théâtre et une exposition. Ce projet pourrait être rendu public à la Bibliothèque du Génie.



Les élèves de 4^{ème} du collège Michel Lotte ont travaillé pendant plusieurs semaines aux côtés d'associations de Belle-Ile pour créer une pièce de théâtre sur le danger des écrans.

« Les écrans nous coupent du monde réel et nous éloignent de nos amis sans même qu'on s'en rende compte ».

Jeudi 1er février, les élèves de 4e du collège Michel Lotte ont restitué le fruit d'un travail de plusieurs mois autour du danger que représentent les écrans. Tous les quinze jours, les collégiens ont planché sur le sujet aux côtés de leurs professeurs de français et d'arts plastiques mais également d'intervenants extérieurs en audiovisuel et théâtre.

Une approche interdisciplinaire encouragée par les élus de Palais qui a abouti à la création de plusieurs saynètes de théâtre et d'une exposition de photos argentiques.

« Depuis octobre, nous avons cherché les idées », explique une collégienne avant de prendre part à la représentation théâtrale devant les parents et partenaires. « Comment décrire la place des écrans dans nos vies et leur danger ? Puis nous avons imaginé des scénarios, les avons mis en scène en photos et en sketches. C'est très éclairant de mettre ce sujet en pratique, ça permet de prendre de la distance avec nos habitudes personnelles. »

Un projet envisagé pour le grand public

Les intervenants et professeurs ont souligné la qualité du travail rendu et l'implication des jeunes pour écrire, concevoir et jouer leurs propres créations. « La complémentarité des deux ateliers théâtre et photos est à souligner », indique Sylvie Thienot, présidente de la troupe Act-Meizad et intervenante pour la partie théâtre. « Nous souhaiterions approfondir cet apprentissage de l'écriture et du jeu dans les mois à venir avec ma troupe de théâtre », annonce-t-elle.

Les deux associations partenaires de ce projet, [Act-Meizad](#) et [Les Tempestaires](#), œuvrent avec le collège pour prolonger ce projet artistique à la Bibliothèque du Génie, à une date encore à décider, entre avril et mai 2024. Ce travail pourrait alors être visible du grand public.